

## Polsek Sandubaya Rangkaikan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat Dengan Bagi Bansos

Syafruddin Adi - [MATARAM.KINERJA.CO.ID](https://MATARAM.KINERJA.CO.ID)

Jun 23, 2023 - 15:37



Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK mendampingi Kasat Binmas Polresta Mataram melaksanakan safari kamtibmas dan Jum'at Curhat di masjid Qubatul Islam, Lingkungan Karang Taliwang, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram, (23/06/2023).

Kegiatan tersebut bertujuan dalam rangka menciptakan dan memelihara ketertiban dan keamanan masyarakat serta menyerap segala informasi yang

sedang berkembang dan permasalahan yang sedang dihadapi.

Usai kegiatan tersebut berlangsung Kapolsek Sandubaya memaparkan bahwa kegiatan yang dilakukan tersebut telah menjadi kegiatan rutin yang dilaksanakan setiap minggunya dengan berkeling dari masjid lingkungan yang satu ke lingkungan lainnya di wilayah Kecamatan Cakranegara dan Sandubaya yang menjadi wilayah hukum Polsek Sandubaya.

"Kegiatan kali ini memang kebetulan bersamaan dengan safari yang dilakukan oleh Polresta Mataram. Polsek Sandubaya tetap secara rutin melaksanakan kegiatan serupa di seluruh masjid yang ada di setiap lingkungan dan di Lingkungan ini sudah termasuk kedalam putaran ketiga kali kami kunjungi," jelas Kapolsek.

Ia juga menjelaskan bahwa setiap kegiatan tersebut secara terus menerus mengajak masyarakat untuk menjaga Kamtibmas agar aktivitas masyarakat dapat berjalan dengan lancar.

"Kami selalu katakan bahwa menjaga lingkungan masyarakat ini adalah tugas kita bersama, keberadaan polisi membantu masyarakat untuk menciptakan keamanan tersebut," tegasnya.

Usai pelaksanaan kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat, Kapolsek Sandubaya berkesempatan membagikan paket Bansos berupa sembako kepada masyarakat sekitar yang tengah membutuhkan.

"Ini bentuk kepedulian kita antar sesama terhadap saudara-saudara kita yang mungkin sangat membutuhkan pertolongan orang lain. Nah kitalah yang saat ini berkesempatan membantu," pungkasnya. (Adb)